



Ministro prevé “transición dolorosa” para economía brasileña

Por: Redacción / Sinembargo - mayo 14 de 2014 - 11:33

Mundo, TIEMPO REAL, Último minuto - Sin comentarios



Brasilia, 14 may (dpa) – La economía de Brasil vive una “mejoría gradual”, pero tendrá que enfrentar una “transición dolorosa” antes de superar totalmente el período de bajo crecimiento e inflación elevada que vive actualmente, admitió hoy el ministro de Hacienda, Guido Mantega, al comparecer ante la Cámara de Diputados.

“Hay una mejoría gradual de nuestra economía que empezó en 2013, en sintonía con la recuperación de la economía mundial. Fue la mayor crisis del capitalismo en los últimos años. La buena noticia es que ya estamos saliendo de la crisis”, expresó.

No obstante, advirtió que la recuperación no será inmediata: “Hay una transición dolorosa para todos los países”.

“Incluso Estados Unidos tuvo un crecimiento modesto, del 1,9 por ciento el año pasado. Y ni hablar de Europa. La Unión Europea registró una retracción del cuatro por ciento en 2013. Los países emergentes también sufrieron en razón de esa atrofia de la economía. Hasta en un país dinámico como es China hubo una desaceleración”, expresó.

En su alocución, Mantega defendió la política económica adoptada por el gobierno brasileño para hacer frente a la crisis global, y sostuvo que, gracias a las medidas de concesión de subsidios para estimular la inversión y el consumo, el país logró mantener el proceso de reducción de las tasas de desempleo y seguir con los programas de combate a la pobreza.

“No todos los modelos logran esto. No hubo deterioro del nivel de vida de los trabajadores durante la crisis, y el ingreso promedio... crece más que el mismo Producto Interno Bruto (PIB): las condiciones de vida de las familias se han mejorado”, argumentó.

Al comentar la rebaja de la nota de riesgo de Brasil anunciada recientemente por la agencia Standard & Poor's, el ministro sostuvo que esta decisión no fue avalada por otras empresas de rating: “La consecuencia de la rebaja fue nula en lo que se refiere a la reacción del mercado”.